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中原报业传媒集团全媒体新闻中心特派记者：朱建明 辛晓青 裴蕾 张锡磊 廖谦 王战龙 李萌 董艳竹 陶莎

3月11日《郑州日报》和《郑州晚报》的“两
会”报道，在你们安排的前后方报道组的配合
下，汇集了你们的辛劳和智慧，创新了办报的
思维，赢得了北京“两会”以及社会的较大反
响和好评。特向你们祝贺，望你们再接再厉、
再创佳绩，为郑州都市区建设再立新功！

王哲（郑州市委常委、宣传部部长）

两会期间，市领导赴京看望慰问中原报业传媒集团全媒体新闻中心全国两会北京报道
团队特派记者。

“我们喜欢看你们浓墨重彩的报道”
代表委员纷纷赞叹本报两会特刊“给力”

看到《郑州日报》和《郑州晚报》关于
李克强副总理参加河南团审议的报道后，
杨丽萍高兴地说：在两会期间看到你们的
报道真高兴，你们做得很好。我以前担任
过郑州市委宣传部部长，看到你们真亲
切，对郑州的媒体参与到全国两会的报道
感到高兴！希望你们再接再厉，更好地宣
传河南！

杨丽萍（全国人大代表，河南省
文化厅厅长、党组书记）

看到报道高兴，看到你们亲切

胡葆森（全国人大代表，河南省工
商联副主席，建业住宅集团（中国）有
限公司董事长）

《郑州晚报》是我的老朋友

你们的报道很快，到达会场很及时，每
次都能看到来自家乡的报纸，特别亲切。《郑
州晚报》是我的老朋友了。这次你们《郑州
日报》和《郑州晚报》报道的克强同志到河南
团审议的新闻，我认真看了，传递给我们家
乡人很强的信心，我们也喜欢看到对于河南
团的代表、委员们浓墨重彩的报道。

杨建国（微博达人、河南集聚产业
咨询有限公司首席执行官）

我发现你们这个团队很牛

我做客中原报业传媒
集团北京全媒体新闻中心
接受访谈，发现这个团队很
牛。希望大家一同把握机
遇，集中智慧，凝聚合力，共
同扛起河南振兴大旗。

报道很好看，创新意识很强，在北京
的会场里就能看到来自家乡的报纸，很亲
切，特别是《郑州日报》和《郑州晚报》3月
11日关于李克强同志参加河南代表团的
报道，非常全面，而且内容可读。

这次看到你们的全国两会会客厅和
你们的工作人员，很感慨现在媒体的发展
创新，值得关注和学习。

陈泽民（全国人大代表，三全食
品创始人、三全集团董事长）

创新意识很强，值得关注

昨天，我仔细阅读了李克强副总理参
加河南代表团审议的相关报道，不仅信息
容量大，而且全面具体，其中既有参会代
表的心声，还有一定的新闻延展，十分有
深度和内涵，我看了之后感到很亲切，也
备受鼓舞和振奋。这组报道可以说做得非
常有影响力，是一组成功的新闻报道，我会
好好地收藏这份具有纪念意义的晚报。

薛景霞（全国人大代表，郑州市工
商联主席，河南康利达集团董事长）

这组报道做得非常有影响力

中原报业传媒集团两会报道及时、全面、
权威，尤其是设立了全媒体新闻中心，立体化
的报道方式，不但有效传播了两会河南团代
表、委员的声音，又降低了报道成本。这种传
统媒体和新兴媒体相结合的方法，打破了原
来两会报道单打独斗的固有模式，信息共享
互通，传播效果明显，在此次全国两会报道中
独树一帜，值得很多媒体学习借鉴。

马兰（新浪体育频道编辑、河南
媒体微博拓展员）

全国两会报道中独树一帜

郑州晚报北京
专电 今年两会期
间，中原报业传媒集
团携旗下的《郑州日
报》、《郑州晚报》、中
原网、中原手机报及
郑州晚报官方微博
等，在北京正式成立
了全媒体新闻中心，
以最快的速度、最权
威的发布、最深度
的报道和最鲜活的
传播形式，全方位
立体报道此次全国
两会以及河南代表
团的热点新闻和人
物，赢得广泛的赞誉
和认可。


